

令和5年8月25日

## 3つの小学校の統合について（お知らせ）

上越市教育委員会

夏の暑さに負けることなく、元気に勉強や運動をがんばっていることだと思います。

さて、上越市教育委員会から、児童のみなさんに大事なお知らせがあります。

みなさんの学校「上杉小学校」と「里公小学校」、「美守小学校」の3校が一緒になり、一つの新しい小学校になることになりました。

新しい小学校は、里公小学校の校舎を使います。

3つの小学校が一緒になる日は、令和7年4月1日の予定です。

この日から、3校のみんなで学ぶことになります。友達が増えて、どんな小学校生活になるのか楽しみな気持ちになることでしょう。でも、心配や不安な気持ちもあることでしょう。そんなときは、先生やおうちの人にお話をしてください。一つの小学校になっても、みなさんが過ごしやすくなるように一緒に考えていきます。

たくさんの友達と一緒に、ワクワクする新しい小学校をつくっていきましょう！

### 今後のスケジュール（予定）

- |          |   |
|----------|---|
| 令和5年8月～  | 「統合実行委員会」の話し合いで、新しい小学校の名前や校歌などを決めます         |
| 令和6年3月   | 3つの小学校が一つになることが、市議会で正式に決まります                |
| 令和6年4月～  | 「里公小学校」と「美守小学校」の友達と一緒に授業をしたり、遊んだりする活動が始まります |
| 令和6年10月～ | 3つの小学校で、閉校式典を行います                           |
| 令和7年4月   | 3つ小学校が一つになり、新しい小学校がスタートします                  |

令和5年8月25日

三和区内市立小学校保護者 各位

上越市教育委員会  
(教育総務課、三和区分室)

三和区内3小学校の統合方針決定に伴う児童への周知文書について

日ごろ、市の教育行政にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

さて、三和区内の3小学校の統合について、三和区地域協議会への諮問・答申経て、市の統合方針が決定しました。これまで、保護者の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。詳細については、8月25日発行の三和区地域協議会だより第52号をご覧ください。

児童への周知については、裏面のチラシを配布しましたので、ご一読いただければ幸いです。

今後、統合実行委員会を立ち上げ、統合に向けた準備を進めてまいります。引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。